La Travesía Central supera el primer paso en la Eurocámara

La Travesía Central Pirenaica (TCP) pasó ayer con éxito su primer trámite en la Eurocámara, donde se aprobó destinar cinco millones de euros a la financiación de los estudios previos del proyecto aragonés. El comisario de Transportes, Jacques Barrot, defendió la propuesta para que la se aprobaron 5 III 000 euros en la comisión de Francomía.

El comisario de Transportes, Jacques Barrot, defendió la propuesta para que la se aprobaron 5.111.000 euros en la comisión de Economía. Los días 28 y 29 de noviembre tendrá que aprobarse definitivamente en el Consejo de Europa. Los partidos de la oposición en Aragón celebran la noticia de que la Comisión Europea solicitara la financiación de los estudios en la que participarán España y Francia.